



¡Hagamos la ola al agua!

Semana del Agua, Nueva York | Del 18 al 24 de marzo de 2023

En marzo de 2023, el mundo se acudirá a la ciudad de Nueva York para asistir a una Conferencia de la ONU dedicada al agua. Será un momento único para unir al mundo, para crear conciencia sobre el agua como catalizador, acelerador y solución para el desarrollo sostenible de nuestro planeta, y para presentar al público organizaciones innovadoras, ecosistemas y comunidades que están centrados en el agua.

Esta segunda Conferencia sobre el Agua en la historia de la ONU, que se celebra casi 50 años después de la primera conferencia de la ONU sobre este tema, servirá de escenario para comunicar sólidos mensajes de apoyo, mostrar ambiciones e iniciar nuevas acciones en favor de objetivos y compromisos sobre el agua. En consecuencia, la Conferencia y los eventos paralelos son una oportunidad para la #AcciónPorElAgua, reuniendo Estados, regiones y ciudades, con políticos, empresas, ONG y sociedad civil. Una oportunidad para que todos seamos audaces y ambiciosos.

Los países coanfitriones, Países Bajos y Tayikistán, son conscientes de los retos que les esperan, porque hay mucho en juego. Y el objetivo de la Conferencia está a la altura: una Agenda de Acción del Agua llena de compromisos inclusivos, intersectoriales y orientados a la acción, adoptados por las partes interesadas del sector del agua y de otros sectores.

Únase a la Semana del Agua de Nueva York

Para complementar la Conferencia de la ONU sobre el Agua con actividades esperanzadoras e inspiradoras, los Países Bajos y Tayikistán hemos unido fuerzas con el gobierno de la ciudad de Nueva York para organizar la Semana del Agua de Nueva York. Pretendemos crear una intensa conexión entre la ciudad, sus vías de agua únicas, los ciudadanos y los viajeros diarios, incluyendo también a la audiencia internacional que asista a la Conferencia. La ciudad actuará como una sede grande y diversa donde crear concienciación, mostrar las mejores prácticas e intercambiar ideas innovadoras. Cada día de la semana ofrecerá numerosas oportunidades para compartir los mejores conocimientos sobre gestión del agua y soluciones escalables.

La Semana de Agua de Nueva York se organiza para usted, con usted y con su colaboración. Puede mostrar sus mejores prácticas e innovaciones y compartir sus promesas y compromisos. Puede inspirar y recibir inspiración. Estamos abiertos a cualquier forma o manera en la que desee hacer sus olas. Animamos a empresas emergentes innovadoras, artistas, creativos, empresarios corporativos, grupos indígenas y grupos de base, atletas, profesionales apasionados del agua y gente afín a que presenten sus propuestas y vengan a este escenario global. Estamos conectados con muchas ciudades, regiones y países para “hacer la ola” juntos en la ciudad de Nueva York.

Aunque el mundo se enfrenta a muchos retos, existe también la necesidad de enmarcar esos riesgos y esas presiones de forma positiva. Cada día se desarrollan nuevas tecnologías. Constantemente nacen nuevas alianzas para ayudarnos a hacer frente a la necesidad y el derecho que tiene la humanidad a un agua limpia, accesible y abundante. Le invitamos a que traiga esos mensajes e ideas esperanzadores a Nueva York, para que podamos buscar soluciones juntos.

Programa, temas y eventos

Películas, talleres de trabajo, fotografías, debates, baile, discusiones de alto nivel, retos deportivos, eventos laborales, hackathons y maratones... todo con el agua como punto de unión para atraer a la audiencia a que vea, escuche, sienta y comprenda la enorme necesidad de unir al mundo para el agua.

NEW YORK WATER WEEK

18 - 24 of March 2023

Puede aportar su contribución en la ciudad de Nueva York, físicamente o por vía digital, desde la otra parte del mundo o en cualquier lugar intermedio. Para figurar en la Semana del Agua de Nueva York, visite el sitio web www.nywaterweek.com y envíe su evento o iniciativa.

Los temas centrales de la Semana del Agua de Nueva York son:



Ciudades resilientes

Existen muchos retos específicamente urbanos. En las ciudades es donde más intensamente se siente el clima extremo. Las ciudades suelen ser un crisol de ideas creativas y acciones diversas para afrontar esos retos. ¿Qué puede hacer usted? Únase a sus vecinos, a sus compañeros alcaldes y a empresas, para decir al mundo lo que se necesita y desarrollen juntos acciones concretas que puedan motivar e inspirar a otros.



Juventud y educación

Las actividades de la semana deben empoderar a quienes pueden empoderar a otros. Pensar de forma crítica, ser curioso y comprender verdaderamente la magnitud de los retos mundiales del agua es fundamental. Todo esto exige una educación y un compromiso profundos de la juventud en todo el mundo. Y llamamos a los jóvenes para que vengan a compartir sus ideas con otros. Para que muestren cómo dar forma a nuestra situación colectiva con el agua, para lograr un futuro potencialmente más sostenible en las décadas venideras.



Agua, innovación y empresas

Si se toma usted en serio la innovación sobre el agua, puede conseguir una atención real. Desde empresas emergentes a multinacionales, activistas de base y visionarios. Necesitamos innovadores de todos los orígenes, para que muestren sus mejores prácticas. Es esencial aprovechar la energía emprendedora del sector privado y financiar corrientes con el poder del Gobierno para crear un impulso mundial.

Los coanfitriones van a organizar tres eventos en torno a esos tres temas, con un evento principal sobre el tema “Agua, Innovación y Empresas”. Díganos si necesita más información sobre los eventos, para participar en ellos o incorporarse como socio, y no dude en comenzar a organizar su propio evento ya.

¿Cómo participar en la Semana del Agua de Nueva York?

Por favor, manténgase informado y solicite nuestro boletín enviando un correo electrónico a NYWaterWeek@minienw.nl. A partir de febrero de 2023, puede usted presentar sus propuestas para mostrar su #AcciónPorElAgua y su aportación, completando el formato de programa en el sitio web de la Semana del Agua de Nueva York. El sitio web tendrá un enlace directo con el sitio web de la ONU, para que los compromisos adquiridos durante la Semana del Agua de Nueva York encuentren su camino hasta la Agenda de Acción del Agua.

Lugar de celebración y datos de contacto

Qué:	Semana del Agua de Nueva York
Dónde:	La ciudad de Nueva York
Cuándo:	Del 18 al 24 de marzo de 2023
Cómo:	Múltiples escenarios y eventos (digitales) por toda la ciudad de Nueva York y fuera de ella
Información de contacto:	NYWaterWeek@minienw.nl
Más información:	www.nywaterweek.com